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３
月
28
日
、
日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
は
、
岸
本
区
長

に
、
深
刻
な
物
価
高
騰
か
ら
区
民
の
く
ら
し
と
営
業
を
守

る
た
め
の
緊
急
申
し
入
れ
を
行
い
ま
し
た
。
昨
年
10
月
以

降
、
４
回
目
の
申
し
入
れ
と
な
り
ま
す
。

物
価
高
騰
は
、
ま
す
ま
す
深
刻
で
す
。

２
月
の
前
年
同
月
比
の
上
昇
率
は
、
ガ
ス
代
20
・
２
％
、

油
脂
・
調
味
料
11
・
３
％
、
穀
類
８
・
２
％
。
さ
ら
に
、

３
月
の
食
料
品
の
値
上
げ
は
３
４
４
２
品
目
、
４
月
の
値

上
げ
予
定
は
４
８
９
２
品
目
、
そ
の
う
え
東
京
電
力
は
、

６
月
か
ら
平
均
29
％
の
値
上
げ
を
申
請
し
て
い
ま
す
。

杉
並
区
は
、
今
年
度
に
続
き
、
来
年
度
も
学
校
給
食
費

の
保
護
者
負
担
抑
制
や
公

衆
浴
場
へ
の
燃
料
費
補
助
、

介
護
・
障
害
・
保
育
施
設

へ
の
食
糧
、
光
熱
費
補
助

を
実
施
し
ま
す
が
、
深
刻

な
事
態
に
対
応
し
た
、
さ
ら
な
る
物
価
高
騰
対
策
が
求
め

ら
れ
て
い
ま
す
。

政
府
は
、
３
月
22
日
、
物
価
対
策
の
追
加
策
と
し
て
、

電
力
・
ガ
ス
・
食
料
品
等
価
格
高
騰
重
点
支
援
地
方
交
付

金
の
増
額
を
示
し
ま
し
た
。
申
し
入
れ
で
は
、
こ
の
交
付

金
を
有
効
活
用
す
る
と
と
も
に
、
財
政
調
整
基
金
の
活
用

も
求
め
ま
し
た
。

応
対
し
た
岸
本
区
長
と
政
策
経
営
部
長
は
、
国
の
交
付

金
の
具
体
的
な
メ
ニ
ュ
ー
が
発
表
さ
れ
次
第
、
す
ぐ
に
対

応
す
る
と
話
し
ま
し
た
。
学
校
給
食
費
の
無
償
化
は
実
施

に
向
け
た
検
討
を
進
め
て
い
る
こ
と
や
、
以
前
、
党
区
議

団
が
提
案
し
た
事
業
者
へ
の
光
熱
費
支
援
は
、
所
管
課
に

検
討
依
頼
を
し
て
い
る
こ
と
等
も
語
ら
れ
ま
し
た
。

地
方
交
付
金
の
有
効
活
用
求
め
る

区
長

追
加
対
策
の
実
施
を
表
明

【申し入れ項目】（全文は区議団ホームページに掲載）

１.住民税非課税世帯に、１世帯３万円の支援給付金の支給。

２.区立小中学校給食費の早期無償化をめざすとともに、新年

度事業として給食費を無料とすること。

３.国民健康保険料について、未就学児の均等割り負担を、国

の半額補助に区が上乗せし負担を全額無しにすること。

４.ひとり親及び高齢世帯の低所得世帯にたいする家賃助成の

緊急実施。

５.家庭での省エネ家電買換え支援の拡充、事業所の省エネ機

器への買換えへの支援。

６.介護、障害者施設等に続き、無床診療所にたいする光熱費

助成。

７.中小事業者にたいする電気・ガス代の高騰への支援金給付。

８.商店会が管理するＬＥＤ化されてない街路灯や、商店会事

務所等の電気代高騰分への支援。

９.自治会が管理運営する会館等の電気代高騰分への支援。



2019年～2021年にかけて 121件が審査未了

杉
並
区
議
会
で
は
、
陳
情
審
査
率
が
極
め
て
低
い
こ
と
が
問
題

と
な
っ
て
き
ま
し
た
。
現
在
の
議
員
任
期
の
４
年
間
で
杉
並
区
議

会
に
提
出
さ
れ
た
陳
情
１
７
１
件
の
う
ち
、
議
会
で
審
査
さ
れ
た

の
は
、
わ
ず
か
50
件
。
審
査
率
は
29
％
と
極
め
て
低
く
、
他
区
の

議
会
と
比
較
し
て
も
異
常
で
す
。

陳
情
を
委
員
会
で
審
査
す
る
か
ど
う
か
は
、
委
員
長
の
判
断
に

任
さ
れ
て
い
ま
す
。
そ
の
た
め
、
陳
情
審
査
に
後
ろ
向
き
の
議
員

が
委
員
長
に
な
る
と
、
全
く
審
査
さ
れ
ず
に
１
年
間
の
委
員
長
任

期
を
終
了
す
る
こ
と
も
少
な
く
あ
り
ま
せ
ん
。

審
査
さ
れ
な
か
っ
た
陳
情
は
、
区
議
会
議
員
選
挙
が
行
な
わ
れ

る
と
審
査
未
了
と
さ
れ
、
新
生
議
会
へ
は
継
続
さ
れ
ま
せ
ん
。
結

果
的
に
、
１
２
１
件
の
陳
情
が
審
査
さ
れ
ず
に
、
破
棄
さ
れ
る
こ

と
に
な
り
ま
す
。

共
産
党
区
議
団
は
、
各
委
員
長
に
対
し
て
速
や
か
な
陳
情
審
査

を
求
め
る
と
共
に
、
共
産
党
が
委
員
長
を
務
め
る
場
合
は
、
積
極

的
な
陳
情
審
査
に
臨
ん
で
い
ま
す
。
そ
の
結
果
、
こ
の
４
年
間
で

の
審
査
件
数
50
件
の
内
、
半
数
以
上
を
共
産
党
の
委
員
長
が
審
査

す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
（
下
表
参
照
。
赤
字
の
富
田
委
員
長
は

審
査
率
１
０
０
％
）
。

請
願
・
陳
情
は
、
区
政
な
ど
に
関
す
る
事
項
に
つ
い
て
議
会
に

対
し
直
接
要
望
で
き
る
制
度
で
あ
り
、
条
例
上
に
も
明
確
に
定
め

ら
れ
て
い
ま
す
。
請
願
（
紹
介
議
員
が
必
要
）
は
、
日
本
国
憲
法

第
16
条
に
も
定
め
ら
れ
た
国
民
の
権
利
で
す
。
新
生
議
会
で
は
、

速
や
か
な
審
査
を
実
施
す
べ
く
議
会
改
革
が
求
め
ら
れ
ま
す
。

現
在
の
任
期
中
の
審
査
件
数
50
件
の
う
ち

共
産
党
の
委
員
長
が
半
数
以
上
を
審
査

住
民
の
切
実
な
声
に
向
き
合
い

区
民
に
開
か
れ
た
議
会
に
転
換
を

３月２６日、阿佐ヶ谷駅南口で田村智子副委員長を迎え、

街頭演説を行いました。区議、予定候補７名がそれぞれ区

政について話し、田村さんは、大軍拡をストップさせよう

と気迫を込めて訴えました。

阿佐ヶ谷街頭
演説 雨の中
３００人参加


